
【パソコンウィルス】
去年のウィルスの被害状況が、前年の2.1倍になり
大手セキュリティ会社に寄せられた感染報告では、
過去最高の8万9千件だったそうです。愉快犯の件数
は減ってるものの、犯罪や営利目的が急増。しかも
これから先、巧妙なウィルスが続々と登場するらしい
です。企業はセキュリティ対策強化が迫られそうです。
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沼津経営塾開催日

１月11日（木） 市民文化センター第四会議室 PM7:00より

馬の耳
どんな良い話を聞いても、何も行動しなかった私が「馬」ではな

く「人間」である証明をする為、勉強会等で学んだことをまとめ、
この「馬の耳」を作ることにしました。お世話になっている皆様の
ために、少しでもお役に立てればと思います。

【げんきあげ隊】
１２月は沼津経営塾のメンバー数名で、サンタ

クロースになりました。と言っても、皆でピザの
宅配をしたとか、街でケーキを売ったとかではあ
りません。（笑）

沼津の幼稚園と三島の幼稚園にサンタクロースの
格好をして、手品をやったり、プレゼントを渡し
たりしてきました。チーム名は「元気あげ隊」
子供たちに元気や夢を与えたい（隊）！ 優しい
気持ちになってもらいたい（隊）！というスロー
ガンの下、計画・実行しました。
サンタクロースといえばプレゼントです！ 私

たちもプレゼントをふたつ用意しました。ひとつ
はラムネです。最初は棒付の飴を予定しましたが、
あるメンバーの奥様から、それは子供たちには危
険でしょ！とアドバイスを頂き、すぐに解けるラ
ムネに変更しました。そしてもうひとつのプレゼ
ントは、サインペンとメッセージ・カードのセッ
トです。自分が大切だと思う人に、ありがとうの
メッセージを書いてもらおうと思ったのです。
（メッセージが書けない子供は絵を書いてもらう
事にしました）プレゼントを手にした子供達が喜
んでくれ、その子供達からカードをもらった方達
にまた喜んでもらえたら、これは「幸せの連鎖反
応」ですね。
手品の練習もほどほど出来、準備も整った当日。

サンタの衣装に着替え、白い袋にプレゼントを一
杯詰めて、司会者とサンタ５人で幼稚園に向かい
ました。子供達が集まっている会場からの大きな
笑い声に、ちょっと緊張しますが、会場の中へ！
私たちの手品に目を丸くする子供や、「あっ！

紐が見えた！！」と大騒ぎをする子供。手品の反
応は様々でした。手品が終わりプレゼントを渡し
始めると、私たちに近づき、「ねぇサンタさんは、
本当のサンタさん？」と聞いてくる子供など、笑
顔の子供たちばかりです。その子供達の優しい目、
純粋なまなざしに、元気をあげるどころか、私た
ちの方が元気をいっぱいもらって帰って来ました。
この子供達の為にも少しでも良い世の中にしなく
てはと思います。今年も沼津経営塾の「元気あげ
隊」は、活動する予定です。ご希望があったら、
声を掛けてください！

【ちょっとずつ猛進！】
新年、明けましておめでとうございます。
今年の元旦は、自宅から自転車で５分くらいのと

ころにある高台に、一人で日の出を見に行ってきま
した。家を出た時はまだ真っ暗でしたが、時間が経
つにつれだんだんと明るくなり、周りの景色が見え
てきました。その高台からは、天気も良いせいか、
箱根山、駿河湾、富士山も望めました。あたりがだ
んだんオレンジ色になり、富士山もオレンジ色に輝
き、箱根山から昇る神々しい日の出を拝めました。
毎日毎日昇ってくる太陽ですが、やっぱり元旦は特
別なものがありますね！皆様の健康と幸せをお祈り
しておきました。きっと良い年になりますよ！
皆さんはどのようなお正月を迎えられたでしょう

か？お正月は昼から、いや朝から遠慮せずお酒が呑
めるので、本当に嬉しいのですが、あっという間に2
日、3日と経ってしまいます。何の目的も持たずただ
生活をしていると、一月、半年、そして一年が矢の
ように過ぎていってしまいます。そして一年後の正
月に、何の成長もしないままの自分にまた出会って
しまうのです。
私はそんな事をずっと繰り返してきた気がします。

良い人生にしようと思っていても、その為の行動を
何一つせず、それでいて「良い人生にならない！」
と嘆いていました。こんな事を繰り返して、歳を
とっていってしまうのでしょうか？
会社もまったく同じです。良い会社にしたいと歌

のように歌うばかり、思うばかりで、何ひとつ行動
しませんでした。本当に良い会社にしたいなら、何
かひとつでも行動するべきなのに・・・。何かひと
つで良いと思います。一年経った時に、これだけは
成長したというものがあったらいいですね！
これぞまさしく、「ちょっとずつ猛進」です！
私の今年の運勢は、総合的にみて「飛躍の年」の

ようです。友人が持っていた３㎝くらいの厚い占い
の本でも、細木数子さんの六星占術でも、また、自
己破産した林葉直子のタロット占い（笑）でも、今
年の私は「飛躍の年」と書いてありました。
正直なところ私は占いなど信じないほうですが、こ
うして色々なところで、「飛躍の年」と言われると、
ちょっと信じてみようかな！？と思います。
亥年は夢に向かって大きな一歩を踏み出すのにも

最適な年なのだそうです。イノシシ・パワーにあや
かって、活力あふれる一年にしていきたいですね！
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